
 

柏市立南部中学校                           

２学年だより                          第 ３ 号  

                                   ６月１日発行  

 

 

 

５月２５日より二泊三日で行ってきました！新しいクラスになって約２か月という短い準

備期間の中，企画・準備をリードしてくれた実行委員・部会長に一言いただきました！ 

 

実行委員より 

【 １組 杉本匠 】 

僕は林間を通して自分の課題を見つけるこ

とができました。呼びかけや指示などはで

きていても，注意・確認不足で他人に迷惑

をかけてしまうこともありました。この林

間で得た様々なことを生かしてこの先に役

立てていきたいです。 

【 １組 嶋田珠美 】 

みなさん，林間学校お疲れさまでした！それ

ぞれの部会の仕事はもちろん，周りの人への

思いやりや気遣いをもって行動できていて，

とても素晴らしかったです！そして今までよ

り成長が感じられる３日間でした。特に２日

目は前日の反省を生かし，それぞれがよく考

えて行動していたので，さすが２年生だなと

感じました。この成長を普段の学校生活にも

生かしていましょう！ 

【 ２組 奥田浩太朗 】 

林間の実行委員をやって皆のすごさを再認

識しました。１日目は素早く並んだり黙食

をしたりなどができていなかったりする人

がいましたが，３日目などは黙食をきちん

としたりしていてよかったと思います。皆

で作り上げた林間みんな楽しめていてよか

ったです。 

【 ２組 小谷野心 】 

３日間の林間学校を振り返って，学年全体と

クラスのメンバーの新しい一面やいろいろな

姿を見たり知ったりすることができました。

学年全体を見て，協力し合う姿やみんなで笑

い合っている姿をたくさん見ることができて

良かったなと思いました。クラスで大きな行

事は初めてのことで，これまで関わりがなか

った人とも仲が深まったし，知らなかった一

面もたくさん知ることができて，林間学校に

行って新しいことを発見できたと思いまし

た。 

【 ３組 森田亘 】 

林間学校実行委員として，その時に皆がや

ったほうが良い行動を呼びかけすることが

できました。ですが，呼びかけをしたほう

が良い時に呼びかけができなかったことも

あります。次このような行事がある時は今

回できなかったことをできるようにし，皆

の代表として頑張りたいです。 

【 ３組 中野桃奈 】 

林間学校お疲れさまでした！１日目のいろい

ろな反省を２日目で素早く改善できたと思い

ます。久しぶりに向き合って食べるご飯も安

全に食べられてよかったです。林間で学んだ

ことを忘れずこれからの学校生活でも生かし

て生活してくれたらと思います。よい林間学

校になり，良かったです。 

 

各部会長より 

【 班長部会長 中島涼音 】 

私は班長部会長として林間を良いものにできたと思います。それは，リーダーの方々が皆

に指示を出して行動を促してくれましたし，皆もすぐに行動に移してくれました。私自身

もよく周りを見て行動することができ，楽しい林間にすることができました。 

【 食事美化部会長 長谷川みなみ 】 

食事美化部会では，安全な食事・環境作りを目標にしていました。学校とは違う環境で，

１日目から完璧にとはいきませんでしたが，２日目３日目はしっかりと黙食などのルール

を守って過ごせていたと思います。林間でできたことをこれからの学校生活に生かしてい

けたらいいと思います。たくさんのご協力ありがとうございました。 

【 保健入浴部会長 久保田心 】 

保健入浴部会の目標は「一人ひとりの健康・消毒などの徹底を確実にする」でした。体調

不良の子などを気遣ったり，手指消毒もできていたし，なにより３日間みんなが元気でい

られたのでこの目標は達成できたと思います。林間も部会長としての役割も楽しく終われ

て良かったです！協力してくれた皆さん，ありがとうございました！ 

【 学習部会長 小林遥 】 

学習部会では「役割を果たしメリハリを持った思い出に残る林間学校にしよう」という目

標のもと活動してきました。写真撮影が主な仕事でしたが，校外学習の時と比べて良い活

動ができたと思います。次の行事に備えましょう！ 

【 レク部会長 軽石ひな 】 

レク部会では約３０人のレク係と共に，バスレク・キャンプファイヤー・学年レクを作り

上げました。皆さんお楽しみいただけたでしょうか。キャンプファイヤーでは学級の誓い

と皆さんの願いが大きな炎となり燃え上がりました。これからの学校生活でも，この経験

をバネに，次のステージへと進みましょう！ 

 

学年主任より 

林間学校のスローガンは「Next Stage～学び・経験・実行」でした。

林間学校を通して，歴史や文化を“学び”，農家の人々とのふれあいや

田植えを“経験”し，リーダー中心に自治的な活動を“実行”することができました。１日

目のリーダー会の反省では，マナーや黙食，しおりの読み込みなどの反省が上がりました。

２日目以降は，実行委員や部会長が中心となり，これらの課題を見事にクリアしてみせ，学

年として成長を感じることができました。濃密な３日間を過ごし，学年としてレベルアップ

した林間学校になりました。今後の更なる成長にも，大いに期待します！ 

 

いってきました！林間学校！ 
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４５分日課

４５分日課

４５分日課

４５分日課

４５分日課

放課後の部活動なし

４５分日課

放課後の部活動なし

木１ 木２ 木３ 木４ 木５

月１ 月２ 月３

火１ 火２ 火３ 火４ 火５

30 木
学年会議

月末統計

29 水 職員会議

28 火 １年校外学習

水１ 水２ 水３ 水４ 水５

火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

放課後の部活動なし

27 月 運営会議

26 日

月４ 月５

25 土

24 金 期末テスト
給食あり

保体のみ２５分テスト
数学 理科 保体 水６

23 木
期末テスト

３年進路保護者会

22 水 校務部会
放課後の部活動なし

給食あり

放課後の部活動なし

金２ 金３ 金４ 金５ 金６

英語 国語 社会

21 火 保護者面談・教育相談⑥

20 月

水１ 水２ 水３ 水４ 水５

火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

19 日
18 土

17 金 保護者面談・教育相談⑤

16 木 保護者面談・教育相談④

金１ 金２ 金３ 金５ 金６

木１ 木２ 木３ 木４ 木５

15 水 県民の日

14 火
保護者面談・教育相談③

尿検査予備日

13 月 保護者面談・教育相談②

12 日

月１ 月２ 月３ 月４ 月５

11 土

10 金 保護者面談・教育相談① ４５分日課金１ 金３ 金４ 金５ 金６

9 木 ３年修学旅行

8 水 ３年修学旅行

木１ 木２ 木３ 木４ 木５

水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 水６

木６

7 火 ３年修学旅行

6 月 創立記念日 月１ 月２ 月３ 月４ 月５

火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６

5 日
4 土

3 金 ３年内科検診

2 木 代表委員会

金１ 金２ 金３ 金４ 金５ 金６

木１ 木２ 木３ 木４ 木５

1 水
衣替え　１年内科検診

専門委員会
水１ 水２ 水３ 水４ 水５

備考

放課後の部活動なし

日 曜 行事予定
日課１日目 震災学習＆五色沼ハイキング 

 

 

 

２日目 田植え体験＆農家体験＆キャンプファイヤー 

 

 

３日目 会津若松市内 班別行動 （雨で大変でした） 

 

 

 

 

６月の予定 

 


